

L'image

# A Uffholtz, c'est l'âne qui fait chauffeur

Après la pause hivernale, l'Eselus a repris du service. Tous les matins, l'association Aux âneries d'Uffholtz assure le ramassage scolaire avec ses ânes. Pour le premier jour, Clyde, un solide hongre d'une douzaine d'années, a conduit neuf petits à l'école du village. Une cohorte joyeuse et sonore, où enfants, parents et âniers ne sont pas passés inaperçus. « Clyde est un vrai âne bête ! », sourit Sylvain Flieller, qui a lancé cette initiative pour la rentrée de septembre dernier, avec le soutien de la commune. Et de montrer un vrai bât marocain à deux corbeilles, pour transporter les sacs d'école. « C'est un essai. Les sacs sont très lourds, peut-être un peu trop pour Clyde... » relativise Nathan Flieller, président de l'association. « Ce trajet, sans le moindre stress, c'est un moment précieux pour les enfants comme pour les parents », note Dany Weber, conseillère municipale qui accompagnait ce premier cortège de printemps.



CONTACTER Mail : [sylvain.flieller@sfr.fr](mailto:sylvain.flieller@sfr.fr)

À Uffholtz, c'est un âne qui conduit les enfants à l'école et porte leurs cartables...

Photo DNA/Louis Griffanti